UNIVERSIDAD DEL SURESTE DE SAN CRISTOBAL DE LAS CASAS



INGENIERIA EN SISTEMAS COMPUTACIONALES

- ESCUELA: UNIVERSIDAD DEL SURESTE.
- CARRERA: INGENIERIA EN SISTEMAS COMPUTACIONALES.
- SEMESTRE: 9° CUATRIMESTRE.
- MODULO: 1º MODULO.
- DOCENTE: EDUARDO GENNER ESCALANTE CRUZ.
- MATERIA: ARQUITECTURA DE SISTEMA GERENCIAL.
- TEMA: ENSAYO.
- ALUMNA: LAURA DENIS TON HERNANDEZ.
- FECHA: 27/05/2021.

¿COMO FUNCIONA UN SISTEMA GERENCIAL?

Un sistema gerencial funciona atravez de una base de datos, se trata de almacenar los datos más importantes, como al igual puede ser un conjunto de información extensa y coordinada de subsistemas racionalmente integrados que transforman los datos en información en una variedad de formas para mejorar la productividad de acuerdo con los estilos y características de los administradores. Esta transformación se realiza con base de datos en los criterios de calidad establecidos, que son el tiempo, la relevancia, la precisión, la retroalimentación y la disponibilidad selectiva de los datos.

Todos los sistemas de información implican tres actividades principales: reciben datos como entrada; procesan los datos por medio de cálculos, combinan elementos de los datos, actualizan cuentas, etc., y proporcionan informaciones manuales, electromecánicos y computarizados. En tres funciones: sistema de información de procesamiento de transacciones, sistema de información para administradores sistema de información de información de información externos.

Los sistemas gerenciales son todos aquellos procesos administrativos y gerenciales por medio de los cuales una organización maneja, de manera normalizada, programada, los asuntos que debe resolver para tomar decisiones y asignar recursos y controlar.

Incluye sistemas tales como: sistemas de planificación y presupuesto, sistema de administración de personal, sistemas de control, sistemas de información que pueden o no ser automatizados.



¿me gustaría programar un sistema gerencia? Si/no ¿Por qué?

A mi si me gustaría programar un sistema gerencial porque para mi es muy importante y me gusta pero al igual siento yo que me podría dificultar muchos, porque es un poquito complicado por lo que si me llevaría bastante tiempo en comprender y para programar un sistema gerencial, pero yo digo que si me gustaría programar un sistema gerencial.